
最新活动沙盘推演 沙盘的活动总结(通
用5篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起
来看一看吧。

活动沙盘推演篇一

结束了为期3天半的沙盘实训，从第一天接触时的啥都不懂，
今天终于可以说我熟悉流程了，至少操作方面比较熟悉了。
我们组昨天练习时的操作，问题出现了两个：

1、第一年时由于没有经验没下原材料订单，致使下一年原料
不足生产线闲置。

2、由于产量计算还不熟悉，致使订单完不成，出现了违约金。

3、还有就是操作时流程不太熟悉，致使好几次重新来过，沙
盘实训总结。在后面的操作中，解决了前面几个问题后，就
比较顺了。

因为我选的职位是财务总监，所以每年的预算要我来做，不
过做着做着不知怎么的我竟然把生产总监和销售总监的'工作
也做了，我都不知道我怎么自然而然的就计算出预定的材料
量和产品的生产量了，然后就是预测市场，计算广告投放量
等等，这些都自然而然的出现在我的预算表上。今天的比赛，
我们组就说在改善昨天的错误的基础上就按照昨天的流程来
吧，我们今天也确实是这样做的，不过有一个地方发生变化，
整张预算表就要变化，前4年我们经营的比较稳当，利润逐年
上升，但第四年末我们的决策出现了一个问题，现金很少没
把明年的广告费计算进去，（我检讨，这是我的问题，因为



当时大家乱糟糟的都在说回家，旁边的组员也是这样，我也
出现了倦怠状态，没动脑子，唉，稍微一个地方不注意，就
会产生大问题啊、，这样我们下年的订单就出问题了，产品
卖不出去，当时我就说，‘完了，我们第五年不亏就不错
了’。第五年把能投的资金都投到广告上，抢了几张订单，
计算下来还好，没亏，还赚了900万，但跟能达到的销售额差
远了，唉。后来在总结时，听到其他组说到，应收款贴现，
突然想到自己怎么就没想到呢，里面好多融资的渠道我都没
用到啊，里面提供的获得款项的渠道很多啊，看来，还是没
有经验啊。…这个沙盘看来学问老大了，要想弄弄好，真要
开动大脑，结合实际让脑细胞好好活跃起来。

活动沙盘推演篇二

我参加了一次沙盘志愿服务活动，这是我第一次参与这种活
动，我从这次活动中学到了很多的东西。在活动中，我们用
沙盘来模拟生活中的情形，用实际的物品模拟人们的生活和
环境，这样可以更清晰地表达自己的想法，更加生动地展示
问题。这次活动，让我体会到了志愿服务的意义，也知道了
沙盘模拟这种方法的实际用途。

二、沙盘志愿服务活动的意义

沙盘志愿服务活动，让我们在模拟中了解了贫困家庭的生活
状况，也了解了他们的心理状况，我们可以通过互动交流了
解他们的真实情况。这种活动有助于提高我们的服务意识，
让我们愿意帮助需要帮助的人，也让我们更加关注社区和周
围的环境。参加这种活动，不仅能够为社区做出贡献，也能
够提高我们的公益意识和社区责任感。

三、准备工作的重要性

在活动开始前，我们需要做一些沙盘制作的准备工作。这些
工作对于沙盘模拟活动的成功非常重要。我们需要事先了解



贫困家庭的生活状况和问题，才能够更好地制作沙盘，模拟
他们的生活情况。这个环节需要我们深入了解社区、贫困家
庭的实际状况，我们需要一些收集资料的样本，了解最新最
全面的信息，才能够更加客观地模拟出他们的生活和环境。
只有充分准备，我们才能更好的开展志愿服务活动。

四、对我影响的体会

通过参加沙盘志愿服务活动，我也得到了启发。我发现沙盘
模拟这种方法非常实用，可以更加生动地展示问题，让参与
者更有体验感，借此让参与者更好地了解帮助对象的实际情
况。同时，通过沙盘模拟，参与者也能够更加客观地了解和
体验问题，从而更好的解决问题。

五、总结

在沙盘志愿服务活动中，我深刻的领悟到了社区和周围环境
的重要性。作为一名普通的市民，我们同样有责任和义务去
帮助需要我们帮助的人，为社区和周围的环境做出更多的贡
献。通过沙盘模拟这种方式，我们可以更加客观地了解问题，
也可以更加生动地显示问题。希望未来有更多人能够参与志
愿服务活动，为社区和周围环境做出更多的贡献。

活动沙盘推演篇三

志愿服务是一项具有意义且不可或缺的社会活动，在志愿服
务的过程中，我们能够通过自己的行动改变社会，改善他人
的生活，达到互助共进的目的。在我参加的沙盘志愿服务活
动中，感受到了志愿者的热情与付出，也明白了志愿服务的
意义与价值。

第二段：参加沙盘志愿服务的体验

沙盘志愿服务是一项以儿童为主要服务对象的活动。在服务



之前，我先了解了沙盘游戏的基本操作，以及如何把沙盘游
戏的场景应用到现实生活中。志愿者们在包装好的维也纳小
镇模型前，轮流担当“景区导游”，通过游戏引导孩子们了
解景区的细节和特色。在沙盘模型的基础上，我们组织了多
元化的游戏活动，让孩子们参与到沙盘建模与游戏中，帮助
孩子们提升沟通、认知技能以及自身的社交能力。通过活动，
我深刻地感受到孩子们的童心未泯和活力无限，也让我对心
理学方面的知识有了进一步的了解。

第三段：沙盘志愿服务的意义

沙盘志愿服务除了可以提高孩子们的自我认知、沟通交流和
寻找解决问题的方式之外，更重要的是激发他们对未来的热
情和信心。志愿者的参与可以给孩子提供实际的帮助，并让
他们感受到社会大家庭的温暖与关爱。沙盘志愿服务也让我
们学会尊重和理解不同背景、不同性格特点的人，而这些品
质正是扩展自己的人际交往能力的关键。

第四段：我在沙盘志愿服务中学到的

通过志愿者活动，我得到了自我肯定，自信和成就感，能够
感觉到自己的行动有意义，让身边的人受益。沙盘志愿服务
也让我认识到了人与人之间的联系，有意识地发现他人的需
求并协助他们提供帮助。更值得一提的是志愿者团队，彼此
之间可以互相支持、互相鼓励，也可以相互释放和平衡压力，
这对我们本身的成长与发展是极有益的。

第五段：总结

通过沙盘志愿服务活动，我收获了很多，学到了很多东西。
沙盘志愿服务活动为我们提供了一个奉献自己的平台，让我
们感受到生活中极具人情味的关怀与拥抱，并让我们在此平
台上寻找符合自身发展的方向和目标。我信任自己可以一直
做一个志愿者，为人类做出更好的努力。



活动沙盘推演篇四

本文主要介绍了对参加沙盘志愿服务活动的个人心得体会。
沙盘志愿服务活动是一种新型的服务方式，通过模拟环境，
让志愿者模拟的去为他人解决实际问题，并通过实践中不断
的总结，来提升自身的能力和素质。本文将从活动初期的准
备阶段、服务中的表现和感悟以及活动后的收获等方面，对
沙盘志愿服务活动进行一一展开，以期能够对广大志愿者提
供一定的借鉴作用。

第二段：准备阶段

在参加沙盘志愿服务活动的前期，我们需要进行一定的准备
工作。首先，我们需要对自身所拥有的技能进行评估，确定
自己的擅长领域。其次，我们需要了解服务对象，掌握他们
的需求，对于常见的需求进行预先了解和学习，提前为服务
做好准备。最后，我们需要对活动的场地、工具以及志愿者
的分工等方面进行统筹安排。通过这些准备工作，可以让我
们更好地进入活动状态，提升工作效率，为服务提供更加周
到的准备。

第三段：服务中的表现和感悟

在服务中，我们需要积极的和服务对象进行交流，了解他们
的实际需求，从而尽可能的解决他们的问题。在处理问题时，
我们需要尽可能的结合实际场景，优化解决方案，以期达到
最省时省力的效果。另外，我们需要适当地与其他志愿者进
行配合，共同完成服务的任务。通过服务中的实践，我们不
仅锻炼了自身的动手能力，还学会了如何与他人进行有效的
沟通与协作。在服务中的感慨最为深刻的事与人沟通技巧，
这也为我今后的发展提供了很大的帮助。

第四段：活动后的收获



活动结束后，我们需要对整个活动进行总结。在总结中，我
们需要认真回顾自己的表现，找到自身在服务中的不足和提
升空间。通过总结，我们可以更好的发现自己存在的问题，
同时也可以为下次服务做出进一步的提升和完善。除此之外，
在活动结束后，我们还可以通过互相交流经验，从他人身上
汲取营养，在日后的工作学习中更好的发挥自己的优势。

第五段：总结

沙盘志愿服务活动是一种新型的志愿服务模式，通过模拟练
习，让志愿者在实践中提高自己的能力。本文主要从准备阶
段、服务中的表现和感悟以及活动后的收获三个方面进行了
介绍。通过参与这样的志愿服务活动，我们能够不仅提高自
身的专业能力和综合素质，更能感受到志愿服务的快乐和成
就。我相信，在参加沙盘志愿服务活动的过程中，我们一定
能够收获更多，更好的成长和发展自己。

活动沙盘推演篇五

结束了为期3天半的沙盘实训，从第一天接触时的啥都不懂，
今天终于可以说我熟悉流程了，至少操作方面比较熟悉了;我
们组昨天练习时的操作，问题出现了两个：

1、第一年时由于没有经验没下原材料订单，致使下一年原料
不足生产线闲置;

2、由于产量计算还不熟悉，致使订单完不成，出现了违约
金;

因为我选的职位是财务总监，所以每年的预算要我来做，不
过做着做着不知怎么的我竟然把生产总监和销售总监的工作
也做了，我都不知道我怎么自然而然的就计算出预定的材料
量和产品的生产量了，然后就是预测市场，计算广告投放量
等等，这些都自然而然的出现在我的预算表上。



今天的比赛，我们组就说在改善昨天的错误的基础上就按照
昨天的流程来吧，我们今天也确实是这样做的，不过有一个
地方发生变化，整张预算表就要变化，前4年我们经营的比较
稳当，利润逐年上升，但第四年末我们的决策出现了一个问
题，现金很少没把明年的`广告费计算进去，(我检讨，这是
我的问题，因为当时大家乱糟糟的都在说回家，旁边的组员
也是这样，我也出现了倦怠状态，没动脑子，唉，稍微一个
地方不注意，就会产生大问题啊，这样我们下年的订单就出
问题了，产品卖不出去，当时我就说，完了，我们第五年不
亏就不错了。第五年把能投的资金都投到广告上，抢了几张
订单，计算下来还好，没亏，还赚了900万，但跟能达到的销
售额差远了，唉。后来在总结时，听到其他组说到，应收款
贴现，突然想到自己怎么就没想到呢，里面好多融资的渠道
我都没用到啊，里面提供的获得款项的渠道很多啊，看来，
还是没有经验啊;这个沙盘看来学问老大了，要想弄弄好，真
要开动大脑，结合实际让脑细胞好好活跃起来。


